



## Adela Ramos renuncia a Morena



CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Adela Ramos fue recibida en la Cámara de Diputados por dejar la bancada de Morena para integrarse al PAN, después de la conferencia de prensa, arrojada por el grupo parlamentario del PAN, afirmó que Morena ya no la representa, recordó que fue violentada por haberse pronunciado en contra del contenido y distribución de los libros de texto gratuitos de la SEP.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6692?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6692&authkey=!AO5H2rZxGdom0cU&ithint=video&e=c5JGZB>